

MAGAZINE

Puncak Bulan Inklusi Keuangan Jawa Barat Tahun 2023 di Pangandaran Berlangsung Meriah

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.MAGZ.CO.ID

Nov 1, 2023 - 14:48



PANGANDARAN JAWA BARAT - Pelaksanaan Puncak Bulan Inklusi Keuangan (BIK) Jawa Barat Tahun 2023 kali ini memilih Kabupaten Pangandaran untuk menjadi lokasi utama, hal ini bersamaan juga dengan rangkaian Peringatan Hari Jadi Ke-11 Kabupaten Pangandaran Tahun 2023 yang mengusung tema "Bergerak Cepat Pangandaram Melesat".

Pembukaan Puncak Bulan Inklusi Keuangan (BIK) Jawa Barat Tahun 2023 dihadiri langsung oleh Bupati Pangandaran H. Jeje Wiradinata, bertempat di Alun-alun Paamprokan. Jum'at (27/10/2023).

Hadir pada kesempatan tersebut Kepala OJK Tasikmalaya, Perwakilan Bank Indonesia Tasikmalaya, Kepala Bjb Pangandaran, Direktur BPR Sumedang, Direktur BPR Garut, Dirut BPR Tasikmalaya, Dirut BPR Banjar, Dirut BPR Ciamis, Dirut BPR Pangandaran, Ketua TP PKK Kabupaten Pangandaran, serta para pejabat lingkup Pemerintah Kabupaten Pangandaran.

Bupati Pangandaran H. Jeje Wiradinata dalam sambutannya pada seremonial pembukaan Bulan Inklusi Keuangan (BIK) Jawa Barat Tahun 2023 menyampaikan kegembiraan Kabupaten Pangandaran karena dipercaya menjadi tuan rumah diselenggarannya BIK Tahun 2023.

"Bergerak cepat Pangandaran melesat, itulah semangat dan motivasi kita yang akan terus kita bersama-sama membangun Kabupaten Pangandaran yang kita cintai.

Hari ini tentu hari yang berbahagia, biasanya BIK diadakan di Provinsi Jawa Barat di Kota Bandung, tapi kali ini kita mendapat kehormatan untuk dilaksanakan di Pangandaran.

Kegiatan ini menyempurnakan, melengkapi dan menjadi penutup rangkaian peringatan Hari Jadi Ke-11 Kabupaten Pangandaran" katanya.

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan pemahaman dan pengetahuan masyarakat terhadap produk dan atau layanan jasa keuangan sehingga dapat mendorong pencapaian target inklusi keuangan pada tahun 2023.

Gelaran ini diinisiasi oleh OJK, Bank Indonesia, Pemerintah Provinsi Jawa Barat, Pemerintah Kabupaten Pangandaran, FKIIK Jawa Barat, Bank Bjb, dan TPAKD Jawa Barat.

Pelaksanaan Puncak Bulan Inklusi Keuangan (BIK) di Kabupaten Pangandaran tahun ini berlangsung pada tanggal 27 dan 28 Oktober 2023, dengan mengusung tema "Akses Keuangan Merata, Masyarakat Sejahtera".

Terdapat banyak rangkaian kegiatan pada Puncak BIK kali ini dan dapat diikuti oleh masyarakat Kabupaten Pangandaran diantaranya yaitu senam zumba, talkshow wakaf produktif, lomba tari kreasi islami, talkshow produk keuangan syariah, fun bike, expo keuangan dan produk UMKM, lomba mewarnai, lomba menghias layangan, e-sport competition, hiburan musik dari band lokal Pangandaran, Club Dangdut Racun hingga artis tanah air Budi Doremi. (Anton AS)